









NOTA DE PRENSA

INE reporta logística lista y 72,5% de avance en registro de 390.667 voluntarios

La Paz, 11 de enero de 2024 (INE).- El director general ejecutivo del Instituto Nacional de Estadística (INE), Humberto Arandia, informó este jueves que el avance del cronograma del Censo de Población y Vivienda 2024 se cumple según lo programado en sus diferentes etapas como el reclutamiento de censistas voluntarios y logística.

"A la fecha contamos con el 100% de bolsas censales, credenciales, material de escritorio, cajas de cartón, manuales y formularios y un 80% de los cuestionarios censales que se encuentran en los almacenes del INE. Hasta el próximo lunes contaremos con el 100% de este último ítem", puntualizó Arandia.

La autoridad explicó que, en el marco de la transparencia, el estado de las adquisiciones del proceso censal para el armado de las cajas puede ser verificado en el Sicoes. Además, subrayó la importancia de cumplir con los cronogramas establecidos para la conclusión de los procesos y la entrega de los materiales, los cuales se respaldan con la entrega de las actas de todo el material censal almacenados en las instalaciones del INE.

El titular del INE anunció que ya se tienen preparados los lotes de cajas que contienen el material censal para los departamentos Pando, Beni, Oruro, Potosí, Chuquisaca y Tarija, que se comenzarán a distribuir en los próximos días.

Adelantó que se tiene en curso el armado de las cajas para el departamento de Cochabamba y que hasta finales del mes de febrero, según el cronograma censal, se culminará con el armado de todos los lotes de cajas y se continuará con la distribución para su cobertura en los nueve departamentos.

Al respecto, el ministro de Planificación del Desarrollo, Sergio Cusicanqui, destacó que el proceso del Censo 2024, a cargo del INE, avanza según lo programado para tener un proceso censal participativo, inclusivo y el más moderno del país. Dijo que se trata de un hecho histórico que se informa de manera transparente a la población semana tras semana,

Dirección: Oficina Central La Paz

Avenida José Carrasco N° 1391 (Miraflores) Tel.: (591-2) 2222333 | Fax: (591-2) 2222885 censo.ine.gob.bo











NOTA DE PRENSA

tomando en cuenta que el Censo 2024 va a permitir contar con la fotografía sobre la realidad del país de manera fidedigna.

Asimismo, el ministro Cusicanqui explicó que el censo es un trabajo técnico que une a los bolivianos para tener la información completa sobre la población boliviana, orientado a desarrollar políticas públicas que atenderán las necesidades que se identifiquen a través de este proceso censal.

"El INE continuará trabajando con el acompañamiento de la comisión internacional de alto nivel que está compuesta por expertos en tema de censos a nivel nacional, internacional y mundial. Por ello es importante que todos apoyemos el Censo de Población y Vivienda, podamos registrarnos como censistas y de esta manera poder contribuir a este hecho histórico del próximo 23 de marzo de 2024 en nuestro país", manifestó

Reclutamiento de voluntarios

Respecto al reclutamiento, Arandia dijo que a la fecha se tiene un registro de 390.667 censistas voluntarios a nivel nacional que representa el 72,5% del total de voluntarios requeridos para el Censo de Población y Vivienda 2024.

A nivel departamental, la autoridad explicó que los nueve departamentos sobrepasaron el 40% de avance en el registro de voluntario. Puntualizó que Santa Cruz registra un 42%, Cochabamba 48%; La Paz 53%; Tarija 61%; Beni 66%; Oruro 67%; Potosí 78; Chuquisaca 91% y Pando con 99%.

"Estamos avanzando a nivel nacional y departamental como resultado de alianzas estratégicas y acuerdos de cooperación con todas las universidades públicas del sistema estatal y convenios con 18 universidades privadas, Ministerio de Educación, organizaciones sociales, 336 gobiernos autónomos municipales, entre otros", enfatizó.

La autoridad dijo que este avance del proceso de registro de voluntarios para el Censo 2024, a realizarse el próximo 23 de marzo, muestra el compromiso de la población sobre la importancia de la participación activa en la recopilación de datos para la planificación y desarrollo del futuro de Bolivia.

"Las bolivianas y bolivianos se unen en un esfuerzo colectivo para garantizar el éxito del Censo de Población y Vivienda 2024. Estamos avanzando y continuamos con el registro de censistas voluntarios a través de la plataforma: https://yocenso.ine.gob.bo", finalizó.

censo.ine.gob.bo











NOTA DE PRENSA



El ministro de Planificación del Desarrollo, Sergio Cusicanqui y el director general ejecutivo del Instituto Nacional de Estadística (INE), Humberto Arandia, en conferencia de prensa acerca del reclutamiento de voluntarios.

Unidad de Difusión y Comunicación

CPV - INE